

Ducati kann auch Grün

Ducati, das ist klassischerweise Rot. Natürlich gibt es zum Beispiel auch schwarze oder weiße Modelle. Grün gab es allerdings bislang nicht. Das ändert sich nun mit der 153 PS starken Streetfighter V2. Neben dem klassischen Ducati Red gibt es sie jetzt auch in der neuen Lackierung in Storm Green. Es handelt sich um eine matte Farbe mit metallischer Maserung. Dazu kommen schwarze Felgen und einige rote Details. (aum)

Bilder zum Artikel



Ducati Streetfighter V2 in Storm Green.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati Streetfighter V2 in Storm Green.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati Streetfighter V2 in Storm Green.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati Streetfighter V2 in Storm Green.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati Streetfighter V2 in Storm Green.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati



Ducati Streetfighter V2 in Storm Green.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Ducati
